

Rafa Albistur, fotógrafo y video aficionado, lleva más de seis años trabajando en el Taller Xenpelar. En estos años ha participado en diversas exposiciones colectivas de fotografía y ha realizado diversos videos documentales, de los que destacaríamos "Sagardoa", realizado en el año 1992, en el que nos muestra el proceso de elaboración de la sidra.

RAFA ALBISTUR

Pero la otra gran pasión de Rafa es la de conocer los más diversos lugares de nuestro planeta. Así, ha recorrido, junto a su compañera Itzi, diversos países del sur de América, norte de África, sur y sudeste asiático. Son de esta zona, concretamente de Sumatra, las fotografías que nos presenta, en las que destacamos la singularidad de sus poblados y la simpatía de sus pobladores.



*"Pescadores descargando"
Isla de Nias (Sumatra), 1988.*



*"Niños jugando al fútbol"
Telukdalan isla de Nias (Sumatra), 1988.*



"Poblado de Bawanataluo"
Isia de Nias (Sumatra), 1988.